

PLANTEA
COBERTURA
UNIVERSAL
EN SALUD P4
MARCELO EBRARD



PROPONE SISTEMA UNIVERSAL DE SALUD

#RECORRIDOSDÍA43

EBRARD DICE QUE PARA PONERLO
EN MARCHA SE REQUIERE 1% DEL PIB;

MONREAL: BANDAS CRIMINALES
NO SUPERAN AL EJÉRCITO; NOROÑA
ACUSA VÍNCULOS CON CRIMEN

REDACCIÓN



Durante el día 43 de los recorridos por el país, los aspirantes a la Coordinación Nacional para la Defensa de la Cuarta Transformación siguieron con las asambleas informativas entre propuestas, reportes de gastos, opiniones sobre el crimen organizado, manifestaciones emotivas por reencontrarse con simpatizantes de la 4T e invitaciones para realizar debates.

Aunque no se pueden presentar propuestas, Marcelo Ebrard dio a conocer el Sistema Universal de Salud (SUS) para darle atención médica y de calidad a todos los mexicanos, así como garantizar que tengan acceso a medicinas.

En una breve declaración, indicó que para ponerlo en marcha se requería un 1% del Producto Interno Bruto (PIB). Durante la presentación en el Auditorio Jaime Torres Bodet del IPN, el aspirante a la Coordinación de Defensa de la Transformación dijo que su propuesta está basada en 5 ejes.

En un mensaje de 7 minutos, el ex canciller detalló que con el SUS se va al siguiente nivel del trabajo en el sector que inició el presidente Andrés Manuel López Obrador, ya que actualmente hay 37 millones de mexicanos que no tienen acceso permanente a los servicios de salud

Por la noche, en sus redes sociales dio a conocer que en la sexta semana de recorridos por el país, gastó 102 mil 184.46 pesos. A la fecha, ha reportado gastos por un millón 304 mil 681.93 pesos.

En tanto, de gira por Guerrero, el senador con licencia Ricardo Monreal Ávila afirmó que las bandas criminales, todas juntas, no son más poderosas que el Ejército Mexicano y la Marina.

Aseveró que en Estados Unidos se habla que los cárteles mexicanos tienen más de 45 mil personas a su servicio, pero no hay elementos de pruebas. "No lo descalifico, pero aún cuando tuvieran esos elemen-

tos, el Ejército Mexicano y la Marina tienen el uso legítimo de la fuerza y los convenios internacionales para actuar", dijo.

Aceptó que los niveles de delincuencia organizada son preocupantes en nuestro país, por lo que no se pueden cerrar los ojos ante la necesidad de enfrentar el crimen.

Sobre este tema, Gerardo Fernández Noroña aseguró que la "derecha" está aliada con el crimen organizado y acusó que en Durango éste impuso al actual gobernador Esteban Villegas Villarreal, a quien tras calificar de "pedorro" acusó de censurarlo por señalar que ganó en la entidad por ayuda de grupos delincuenciales.

Adán Augusto López destacó que con el apoyo del pueblo, Delfina Gómez será la gobernadora del Estado de México, "sin ustedes no hubiéramos podido cortar la colita al dinosaurio", afirmó. "Confieso que, desde antes de llegar (a Chicoloapan), venía emocionado por encontrarme con ustedes y cómo no vamos a estar emocionados si ustedes hicieron posible que llegue la transformación al Edomex.

En Tamaulipas, Manuel Velasco propuso impulsar una cultura de los museos en México. 

Con información de
Noemí Gutiérrez, Elia Castillo
y Misael Zavala

CIFRAS DEL EXCANCILLER

37

MILLONES DE PERSONAS CARECEN DE ACCESO AL SERVICIO DE SALUD.

7

MINUTOS DE MENSAJE.

102

MIL PESOS GASTADOS.

EN TWITTER

- Sheinbaum reflexionó sobre cambio climático.
- Aseguró que esta situación ha afectado todo el ciclo agrícola.

EL PLAN

- Asistencia médica para todos, uno de los cinco ejes de Ebrard.
- Mayor tecnología para fortalecer la salud de todos.





FOTOS: ESPECIALES

COMPROMISO

- Con mensajes, propuestas y consideraciones, las *corcholatas* continuaron sus recorridos por el país.

